

令和2年3月24日

新入生保護者各位

千葉日本大学第一中・高等学校

校長 村中 隆宏

入学式についてのお願い

拝啓

早春の候、保護者の皆様にはますます御健勝のこととお慶び申し上げます。

ご子女のご入学おめでとうございます。本校教職員一同、お預かりした生徒たち一人ひとりの学校生活が充実したものとなるよう、しっかりと向かい合って指導してまいります。

さて、新型コロナウイルス肺炎の感染拡大を防ぐため、本校でも3月2日から終業式まで休校としてまいりました。春休み中も引き続き部活動の練習を禁止しております。

新年度を迎えるにあたり、残念ながら千葉県下においては肺炎の感染拡大が収束しておらず、入学式を生徒と共に保護者様にご出席いただく従来の形式で実施することは、感染拡大防止の観点からできないと判断いたしました。

日本大学からも入学式について、参加は生徒のみで、各教室でできるだけ短時間で実施するよという通知が来ております。

入学式当日は、生徒の皆さんは9時30分までに、中学棟、高校棟それぞれの昇降口から、教職員の誘導に従ってそれぞれの教室に入ってもらいます。入学式は放送によって行い、その後担任からの説明などがあり下校となります。

保護者様にはまことに申し訳ございませんが、趣旨をご理解いただきご協力いただきますようお願いいたします。

敬具